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C E L E S I A , sottosegretario di Stato per i 
lavori pubblici. L 'onorevo le Cut rufe l l i ri-
chiama, ancora e con oppor tuni tà , l ' a t ten-
zione del Governo e della Camera sopra 
l ' impor tan te questione ferroviaria che inte-
ressa la Sicilia e specialmente Messina. 

Io non posso disconoscere che sulla linea 
Messina-Catania il servizio è ancora infe-
riore ai bisogni del traffico. 

Ma debbo però, con pari sincerità, dire 
all 'onorevole Cutrufelli che il raddoppio del 
binario non è forse, almeno ppri l momento, 
il mezzo immediato e più sicuro per prov-
vedere a questo bisogno. E certo che il traf-
fico della linea Messina-Catania, as t ra t ta -
mente parlando, si t rova prossimo allo 
s ta to per cui anche il doppio binario po-
t rebbe essere utile. 

Ma quando si r if let ta che nelle nostre 
reti ferroviarie, ed anche nella stessa Sicilia, 
vi sono altre linee per un traffico anche 
maggiore, e che ancora non hanno il dop 
pio binario, occorre considerare la questione 
sot to questo pun to di vista, che si addiverrà 
alla costruzione ' de l doppio binario sulla 
Messina-Catania, quando si sarà provve-
duto, o si s tarà provvedendo, ad altre linee 
che hanno traffico ancora maggiore. 

Però l ' amminis t raz ione riconosce chebi - . 
sogna provvedere ai bisogni di queste linee, 
ed in par te vi ha provveduto o pensa di 
provvedervi . Ad esempio, è necessario che 
si dot ino parecchie stazioni di binarii di 
scambio, che si migliorino gli impiant i delle 
stazioni stesse. 

Ed a questo proposito, posso dire all'o-
norevole Cutrufelli, che, d 'a l t ronde, conosce 
questi f a t t i , che si è p rovveduto almeno in 
par te a questi bisogni. 

Sono infa t t i approva te ed in par te già 
in corso di esecuzione anche a v a n z a t a : a 
Giampilieri, r imp ian to di u n a nuova sta-
zione in sostituzione delle a t tua l i fe rmate 
di Giampilieri e P o n t e Giampilieri; a Sca-
let ta Zanclea, l ' impianto del terzo binario; 
ad Ali, la t rasformazione della f e rma ta in 
stazione; a Nizza Sicilia, l ' impianto del terzo 
binario; a San ta Teresa di Eiva , a Giardini, 
a F iumefreddo , l ' a m p l i a m e n t o generale 
delle stazioni; a Canizzaro, il p ro lungamento 
del binario di incrocio; inoltre per Rocca-
lumera a Sant'Alessio, oltre ai lavori già 
eseguiti per l ' ampl iamento del servizio mer-
ci, è s t a t a decisa la t rasformazione delle fer-
mate in stazione e sono in corso gli s tudi 
relativi. 

Mediante questi lavori si ot terrà l 'ag-

giunta lungo la linea di ben qua t t ro nuove 
stazioni ed un aumento notevole nelle a l t re 
di binari d ' incrocio, di precedenza e di de-
posito. 

Si potrà anche ot tenere il migl ioramento 
del servizio e non credo che si sia t o l t o 
l 'adito avvenire ad un doppio binario quando 
si possa anche provvedere ad al t re linee,, 
dove il t raffico si fa ancora più intenso 
che non sopra la linea Messina-Catania. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Cutrufell i 
ha facoltà di dichiarare se sia sodisfat to. 

C U T R U F E L L I . Quando sopra una l inea 
come la Messina-Catania, ad unico bina-
rio, con disposizioni ufficiali e rose 'pub-
bliche, si sospende il servizio delle merci per 
dieci giorni ogni mese ; quando sulla linea 
Catania-Messina i viaggiatori sono obbli-
gati a restare nelle stazioni perchè si ve-
dono chiusi sul viso gli sportelli dei vagoni 
stipati; quando i mater ia l i da costruzione 
res tano inutil izzati a Giardini, a Scalet ta , 
a Sant'Alessio, mentre a Messina si rico-
mincia a costruire, con material i cat t ivi ; 
quando t u t t o questo avviene mentre il red-
dito della linea supera di molto le 36 mila 
lire a chi lometro; a me pare che non co-
s t ruire il doppio binario sia u n a colpa 
assai grave. 

I mezzi termini spesso sono dannosi. 1 
piccoli provvediment i a nulla valgono nella 
risoluzione dei grandi problemi. I grandi pro-
blemi si debbono molto ponderare , si déb-
bono s tudiare , analizzare; però, una vol ta 
riconosciuta la necessità del la loro risolu-
zione, si debbono a f f ron t a r e con energia e 
con larghezza di vedute . 

Prendo nota di quan to mi ha det to l 'o-
norevole sot tosegretario di S t a t o : cer ta-
mente c' è del buono. 

Sopra tu t to è impor t an te il f a t to che il 
Governo riconosca, per la pr ima volta, la 
necessità del doppio binar io Messina-Cata-
nia e riconosca il diri t to di Catania e di 
Messina a questo doppio binario. 

Però le sue stesse dichiarazioni mi con-
vincono sempre più della necessità dello 
studio, della necessità dell 'analisi, e per 
fare questo studio, e per fare questa ana-
lisi, nell' interesse di Messina e d i Catania, 
io t rasformo la mia interrogazione in inter-
pellanza. 

P R E S I D E N T E . Segue la interrogazione 
dell 'onorevole De Felice-Giuffrida all 'ono-
revole ministro dei lavori pubbl ic i « sulla 
necessità d p l doppio binario sulla linea fer-
roviaria Messina-Catania ». 


